

Die Freude bei uns Kindern des 5. + 6. Schuljahrs war groß, als 6 Wochen vor Schuljahrsende die Seeklasse erlaubt wurde. In diesem Schuljahr war vieles anders und wir waren lange nicht sicher, ob wir eine Woche an der Belgischen Küste verbringen durften.

Am 14. Juni startete unsere Reise bei strahlendem Sonnenschein bereits um 7.30 Uhr an der Schule. In dieser Woche wartete ein volles und abwechslungsreiches Programm auf uns. Wir haben Ostende besucht und die Wassertiere im Sealife in Blankenberge bestaunt. Außerdem stand der Besuch des Atlantikwalls Raversijde auf unserem Plan und wir haben eine Schifffahrt durch den Hafen von Nieuwpoort gemacht. Besonders viel Spaß hatten wir beim Kettcar fahren und in den Dünen. Das Wetter in dieser Woche war toll und deshalb haben wir auch einige Stunden im Meer und am Strand verbracht. Leider war die Woche sooo schnell vorbei und wir sind mit viel Sand im Koffer und tollen Erinnerungen wieder nach Hause zurückgekehrt.





All-focus

